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VEREADORES PARABENIZAM ATLETAS DO JIU-JÍTSU
DE IBATIBA

JOVENS SE DESTACARAM NA ETAPA ESTADUAL DA COPA VITÓRIA DE JIU-JÍTSU E VENCERAM EM DIVERSAS
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 	Como forma de homenagear e incentivar os jovens atletas de Ibatiba, a C?mara Municipal realizou
homenagens aos praticantes de jiu-j?tsu que venceram diversas categorias durante a fase final da
Copa Vit?ria, realizada no in?cio de junho, na capital capixaba. Os medalhistas acompanharam a
atividades legislativas do dia 10 de junho e foram parabenizados pelo presidente da Casa de Leis,
Marquinho Delega, e os vereadores Luciano Salgado, Lili da Barbearia, Beto da Sa?de, JorcySangi
e Silvio do Barateiro. 

 	?? importante investirmos e apoiarmos os jovens na pr?tica esportiva. ? uma pena que a
administra??o municipal n?o valorize o esporte. Mas faremos o poss?vel para apoiar iniciativas como
essa?, comentou o Presidente, Marquinho Delega. 

 	Os atletas da Spartacus Centro de Artes Marciais j? est?o se preparando para o Mundial de
Jiu-j?tsu, que ser? realizado em agosto. E, de acordo com o vereador Luciano Salgado, a Comiss?o
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de Esportes da C?mara j? est? propondo ao Poder Executivo a cria??o do Fundo Municipal do
Esporte e Lazer, para apoiar financeiramente os atletas em iniciativas como essa. 

 	?Parab?ns aos nossos atletas. Nossos jovens est?o se destacando no cen?rio nacional, e isso
comprova o nosso potencial esportivo. Mais uma vez ? uma oportunidade pra se criar um Fundo
Municipal para o Esporte, para alocar recursos e garantir apoio financeiro para nossos atletas. Al?m
de potencial, nosso munic?pio ao investir no esporte garante qualidade de vida, oportunidades para
todos e empoderamento social?, lembrou o parlamentar. 

 	"Parabenizo os desportistas do nosso munic?pio. ? uma luta de todos os vereadores para que o
esporte seja desenvolvido no munic?pio?, lembrou o vereador Beto da Sa?de. 

 	O vereador Silvio do Barateiro refor?ou: ?Parabenizo todos os atletas que defendem o nosso
munic?pio, mesmo sem apoio. Gostaria de ver o esporte como a menina dos olhos do munic?pio.
Temos uma pot?ncia na cidade", avaliou. 

 	"? importante que a juventude esteja envolvida com o esporte e incentivando mais jovens",
finalizou o vereador Lili da Barbearia. 
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